

## Millonaria inversión del Gobierno Regional para equipamiento del HBV

**\$3.030 MILLONES.** Permitirán mejorar la capacidad de diferentes servicios.



COMUNICACIONES SSLR.

LOS RECURSOS FUERON APROBADOS EL SEGUNDO SEMESTRE DE 2024.

Con la toma de razón por parte de la Contraloría General de la República, quedó oficialmente autorizada la ejecución de una inversión de más de \$3.030 millones, con cargo al Presupuesto de Inversión del Gobierno Regional de Los Ríos, para la reposición y adquisición de equipamiento del Hospital Base Valdivia (HBV), que permitirán mejorar la capacidad de diversos servicios del recinto de salud más importante de la región.

Al respecto, el gobernador Luis Cuvertino indicó que “desde hace varios años hemos impulsado procesos de modernización e innovación en distintas áreas del sistema sanitario regional. Históricamente, hemos participado en planes especiales que han contribuido a mejorar la calidad de la atención y reducir brechas en el acceso a la salud. Hoy, seguimos avanzando con una inversión significativa de recursos regionales para la adquisición de equipamiento médico destinado a diversas unidades del Servicio de Salud y de la red hospitalaria”.

### UN AVANCE CONCRETO

A su turno, la directora del Servicio de Salud Los Ríos, Dra. Mariana Rubilar, valoró esta inversión como un avance concreto y estratégico para la red asistencial de la región, precisando que “este importante financiamiento por parte del Gobierno Regional no solo refuerza el rol del Hospital Base Valdivia como centro de referencia de alta complejidad, sino que también refleja una visión compartida en torno al fortalecimiento de la salud pública. Estamos hablando de una reposición largamente esperada, que permitirá actualizar tecnología clave para la

### Renovación y adquisiciones

La ejecución de estos recursos permitirá mejorar la capacidad resolutoria y la calidad de atención en diversas áreas clínicas del hospital, mediante la renovación y adquisición de 205 equipos y equipamiento. Esta inversión beneficiará directamente a los servicios de Neonatología, Pabellón Central, Pabellón de Partos, Policlínico de Oftalmología y Policlínico de Otorrino. Asimismo, se fortalecerán las Salas de inmunosuprimidos en sus distintas modalidades: hospitalizados, atención ambulatoria y aquellas integradas a la Unidad de Oncohematología Infantil, incluyendo la Sala de Quimioterapia Ambulatoria 810. También se verán beneficiadas unidades como el SAMU, la Unidad de Especialidades Odontológicas, la Unidad Central de Producción de Alimentos y la Unidad de Oncohematología Intensiva.

atención de usuarios en unidades críticas y especializadas. Agradecemos el respaldo constante del Consejo Regional, que hoy se traduce en mejores condiciones para nuestros equipos de salud y, sobre todo, en una atención más oportuna y segura para nuestra región”.

En tanto, el director del HBV, Erick Vargas, destacó que “esta inversión nos permitirá normalizar un déficit histórico en la reposición de equipos y equipamientos diversos, que sin duda alguna permitirá mejorar significativamente la capacidad resolutoria en las áreas donde estos equipamientos estaban obsoletos y sin posibilidad de financiamiento sectorial. 